

Ok Día - 9 de Julio 1981

Nueve partidos de Argentina demandaron a Viola la vigencia de la Constitución

(AP, DPA y EFE)

BUENOS AIRES, 8 de julio.—Nueve partidos políticos pidieron hoy al gobierno militar que rectifique su rumbo y disponga la plena vigencia de la Constitución. Al mismo tiempo dirigentes del peronismo y el radicalismo, las 2 principales fuerzas políticas del país, se aprestaban para realizar esta noche un encuentro al que se asigna gran importancia en los medios locales.

"Ante la crisis política, económica y social que afronta la república que nos conduce inexorablemente al desastre nacional, se hace urgente e indispensable la adopción de drásticas medidas que rectifiquen el rumbo hasta ahora seguido", dice el documento firmado por dirigentes del peronismo, la Unión Cívica Radical, el Movimiento Desarrollista y de los partidos Intransigente, Comunista, Conservador Popular, Demócrata Cristiano, Socialista Popular y Socialista Unificado.

El documento fue aparentemente motivado por versiones no confirmadas ni desmentidas sobre "pautas" presuntamente trazadas por la Junta Militar para el futuro estatuto de los partidos políticos. Según las versiones contienen numerosas limitaciones de carácter programático e ideológico, lo cual ha motivado aprensión en los medios políticos. La actividad de los partidos está formalmente suspendida desde el golpe militar de 1976.

Mientras tanto, la Policía Federal Argentina puso en libertad a 18 trabajadores portuarios que ayer participaron de un paro de protesta en el puerto de Buenos Aires.

Continúan detenidos aún 2 dirigentes del sindicato de estibadores, ignorándose los cargos contra los mismos.

En otro orden de cosas,

se supo que el comandante general Carlos Mandar, quienes enviaron sendas cartas al matutino **La Prensa** de Buenos Aires repudiando el atentado del pasado mes contra el columnista Manfred Schoenfeld y pronunciándose en favor de la libertad de prensa, habrían pedido su paso a retiro; ambos pertenecen a la gendarmería.

**ISABEL PERON:
SILENCIO PARA LA
PRENSA LOCAL**

Ricardo Fabris, asesor de prensa de María Estela Martínez de Perón, anunció hoy que la ex presidenta no va a dar conferencias de prensa en Argentina, pero añadió que es muy posible que se reúna con los periodistas en el exterior.

El Excelsior 9/7/81

Esperan a la Viuda de Perón en Madrid; López Rega, se Esfumó

Por SANTIAGO P. DIAZ, corresponsal de EXCELSIOR

MADRID, 8 de julio.— Todo está preparado para recibir en Madrid a María Estela Martínez de Perón, la primera mujer que llegó a la presidencia de una república latinoamericana, y que fue depuesta en 1976 por un golpe militar. La viuda del legendario Presidente argentino, Juan Domingo Perón, es esperada en la mañana del miércoles diez.

La residencia "17 de Octubre", una lujosa mansión en uno de los barrios más elegantes de Madrid, está lista para recibir a su dueña. Desde sus habitaciones,

el general Perón tomó decisiones que en más de una ocasión cambiaron el rumbo de la política argentina. Sin embargo, Isabelita, su nombre de guerra, no vivirá en ella durante mucho tiempo. La viuda de Perón recibió una invitación para pasar el verano en la casa que en la isla de Mallorca tiene Pilar Franco, la hermana del generalísimo Francisco, que durante 40 años gobernó a España.

La residencia de los Perón en Madrid fue "expropiada" por el gobierno argentino en 1979, pero las autoridades españolas no aceptaron esa disposición.

SIGUE EN LA PAG. DIECINUEVE

Esperan a la Viuda de Perón en Madrid

Sigue de la página tres

En la casa vivió Perón durante muchos años. En ella no sólo se celebraron reuniones políticas.

De vez en cuando el general Perón y su hombre de confianza José López Rega, llevaban a cabo sesiones espiritistas para descubrir el futuro, político y vital, que el destino les deparaba.

López Rega, llegó a ser un hombre muy influyente en la política argentina, pero tuvo que salir apresuradamente del país tras la desaparición de Perón. Se cree que López Rega aún tiene un gran ascendiente sobre Isabelita.

Su paradero es desconocido. Hace unos meses se le suponia en Ginebra, y no sería difícil que en los pró-

ximos días se reuniera con la ex Presidenta.

En cierta ocasión, Pilar Franco previno a Perón contra la perniciosa influencia que López Rega ejercía sobre él, a juicio de ella. "La gente me pide que le suplique a usted que prescinda de él", le dijo Pilar.

Perón contestó: "Qué más quisiera yo que librarme de él". Y finalmente la hermana de Franco, haciendo honor a su apellido, le respondió: "No me diga eso. Si usted me da poder, mañana mismo le ceso. A mi r o me dan miedo ni sus brujerías ni sus cosas".

Refiriéndose a Isabelita, Pilar Franco la ha definido como una persona "muy ambiciosa, que de política no entiende nada. No es inteligente, pero es firme".